

ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
Motivación mujeres gitanas para la integración	<p>Actividades para mujeres de etnia gitana, encaminadas a la promoción socioeducativa y prelaboral, acciones de sensibilización, orientación, refuerzo educativo, formación en violencia de género y convivencia vecinal.</p> <p>Este proyecto comprende el desarrollo de las siguientes actividades: Grupo de alfabetización y formación, desarrollado de lunes a viernes durante dos horas cada día. Se ha abordado con las usuarias el acceso a niveles formativos del sistema educativo reglado; mejorando en algún caso sus posibilidades de empleabilidad, y el acceso a nuevas tecnologías. Se han iniciado talleres de empleo durante este año. También se han llevado a cabo actividades de ocio a nivel familiar y han participado en actividades comunitarias</p> <p>A pesar del estado de pandemia, se han podido realizar los talleres de forma presencial aunque se ha reducido el número de personas en cada una de las sesiones, junto a la intervención a través del seguimiento telefónico y a través de visitas a domicilio para aquellas mujeres que no podía acudir al Centro con el fin de seguir apoyando el trabajo educativo y la educación familiar, facilitando información de recursos existentes ante las situaciones de necesidad que se han dado en dichas familias, y que requerían de un apoyo de contención y de análisis. Desde septiembre del 21 se han incorporado algunas mujeres inmigrantes residentes en el barrio siendo positivo para la integración en la convivencia vecinal.</p> <p>Han participado 45 mujeres.</p>
Actividades socioculturales con población mayor y vecinos del barrio de San Pascual	<p>Actuación que comprende actividades de animación sociocultural, recreativas, artísticas, culturales y de ejercicio físico.</p> <p>Talleres dirigidos a la dinamización de mayores y vecinos, que han reforzado las actividades que no se han podido llevar a cabo en el Centro de Mayores Canal de Panamá al estar cerrado durante el año, organizándose talleres con distintas temáticas acordadas con la Asociación de Vecinos tales como gimnasia, yoga, zumba, expresión artística, mente activa, informática con diferentes niveles formativos, uso de dispositivos móviles. Se ha creado también un espacio para compartir y un club de lectura.</p> <p>Además, se han llevado a cabo salidas culturales todos los viernes, visitando museos, jardines y exposiciones en Madrid y salidas de ocio fuera de Madrid .</p> <p>Han Participado 155 personas,</p>
Centro abierto en un centro de educación infantil y primaria del barrio de San Pascual	<p>EL Centro Abierto tiene como objetivos facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral de los padres de los participantes y promover el desarrollo integral del menor, mediante actividades lúdico-educativas durante el tiempo libre en período estival.</p> <p>Han participado 50 menores.</p>
Refuerzo escolar en los centros de educación infantil y primaria Carlos V" y "Méjico"	<p>La actuación tiene como finalidad favorecer el aprendizaje y mejorar el rendimiento educativo de determinados alumnos en desventaja sociocultural.</p> <p>Las actividades van dirigidas a mejorar la adquisición de destrezas básicas, hábitos lectores y nivel de exigencia de determinadas materias.</p> <p>Han participado 79 menores en las actividades.</p>
Reforma Patios de Colegio	<p>Obras de acondicionamiento de patios y espacios libres con renovación de pavimentos e instalación de señalética y elementos lúdicos en el centro de educación infantil y primaria "Carlos V".</p>